

AVANZA TOLUCA EN LA CONTENCIÓN DE LA DELINCUENCIA

- *Importantes disminución en 32 delitos en la zona Toluca-Zinacantepec, resultado del trabajo de coordinación*
- *Casos de éxito compartidos por el C5 dan como resultado la desarticulación de bandas delictivas*

Toluca, Estado de México, 23 de agosto de 2023.- La Dirección de Seguridad Pública y Protección de Toluca reporta una importante disminución en 32 delitos en los meses de enero a julio respecto al año 2022, destacando por sus números 17 de ellos, tales como lesiones dolosas al pasar de 4 mil 162 a 2 mil 360, lo que significa una disminución del 49%; el rubro otros robos registra una baja del 51% al pasar de 2 mil 180 a mil 359 y robo a transeúnte registra una disminución del 44%, al pasar 2,588 a mil 224.

En esa misma tendencia se encuentran otros delitos, como robo de vehículos y motos al pasar de 2 mil 260 el año anterior a mil 231 (-47%) este año, robo a transporte de mil 876 a mil 133 (52%), fraude de mil 346 a 907 (-55%), daño a la propiedad de mil 498 a 848 (-48%), robo a negocio de mil 564 a 706 (-42%), lesiones en accidente de tránsito de 672 a 518 (-58%) y robo a casa al pasar de 601 a 355 (-51%)

Y otros como robo de autopartes (-45%), extorsión (-52%), despojo (-42%), homicidios (-47%), homicidio doloso (-37%), trata de personas (-54%) y secuestros (-36%), son algunos de los 32 delitos que se registran a la baja en Toluca desde enero a julio del 2023.

Los integrantes del Consejo Intermunicipal de Seguridad Pública de la Región XVII de Toluca, al reunirse en su Séptima Sesión Ordinaria, destacaron el valor esencial del intercambio de información, conocimientos, experiencias y trabajo de inteligencia, lo que ha permitido arrojar estos resultados y así contener a la delincuencia en la zona.

Presidida por los alcaldes de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, y de Zinacantepec, Manuel Viveros Vilchis, esta mesa de trabajo resaltó la colaboración y coordinación entre ambos municipios como factores determinantes para lograr avances tangibles en la construcción de un entorno más seguro y pacífico en la región.

En representación del Presidente Municipal de Toluca y Vicepresidente del Consejo, Marco Antonio Sandoval dio la bienvenida a representantes de la seguridad de ambos municipios, así como de los tres órdenes de gobierno. En sus palabras, enfatizó la necesidad de un esfuerzo conjunto para afrontar los desafíos de seguridad en la zona Toluca-Zinacantepec.

"Sabemos que la delincuencia no reconoce límites municipales, por lo tanto, la colaboración se vuelve esencial para enfrentar este desafío con efectividad", subrayó Sandoval, quien destacó la interacción activa y la comunicación fluida entre los municipios en los últimos meses, lo cual ha sido una pieza clave en la obtención de avances significativos en la mitigación de la delincuencia.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Los resultados concretos de esta colaboración quedaron patentes, evidenciando la desarticulación de bandas delictivas gracias a acciones coordinadas. El Centro de Videovigilancia C5 presentó 14 casos de éxito que resultaron en 170 consignas operativas para Toluca y 28 para Zinacantepec. Asimismo, la Secretaría de Seguridad Estatal resaltó la labor de la Policía Cibernética en la prevención de fraudes y extorsiones telefónicas o electrónicas.

En el análisis de la incidencia delictiva de los meses de junio y julio, se identificó una tendencia a la baja en 32 tipos de delitos en la región Toluca-Zinacantepec durante el período de enero a julio de 2023. El gobierno municipal de Toluca continuó exhortando a la ciudadanía a colaborar con las autoridades, haciendo uso de los sistemas de denuncia anónima 089 y el número de emergencia 911.

Además de la destacada participación de las direcciones de Seguridad de ambos municipios, la sesión contó también con la intervención de diversas instituciones, entre ellas la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, la Secretaría de Seguridad Estatal, Universidad Mexiquense de Seguridad, Centro de Control de Confianza del Edomex (C3), Comisión de Derechos Humanos estatal y Centro de Videovigilancia estatal (C5), entre otras instituciones.

La Séptima Sesión del Consejo Intermunicipal de Seguridad Pública reafirmó el compromiso de trabajar conjuntamente en la construcción de una sociedad más segura y tranquila para todos los habitantes de la región.